
●豊橋役所　出発集会

6
月
1
日
︵
木
︶

ま
と
め

豊橋市役所出発集会では安間さんの昨日の報告がされ、核兵器禁
止条約の批准も含め平和行進の中で訴えて広げていこうと話されまし
た。
豊橋市長代理の担当職員さんからは、「平和年宣言などもおこなっ

ている。ロシアのウクライナに対しては抗議の意見表明した。今後も
核の恐怖がない世界に向けて取り組んでいきたい」と激励のあいさつ。
豊橋議長代理鈴木さん「66回目の取り組み平和への願いは共通。平
和な世界になることを願っている」。
日本共産党からは 3人の市議としもおく奈歩県議が参加。代表し

て斎藤市議としもおく県議があいさつ。「戦争への道が突き進む中で
平和行進の運動が大切になってきている。世代を繋いで行く決意です。
力を合わせて頑張り抜く」と連帯の挨拶がありました
自治労連豊橋市職労の今川さんからは「ウクライナ侵攻が進む中で

反対を求める宣伝などを行ってきた。戦争準備には反対して行く」と
決意が表明され連帯の挨拶をされました。
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豊橋市職労からは 2日間で 30人が参加

豊橋市役所から県下各地への行進がスタート！

◆参加者　のべ 300 人
◆折り鶴　24,475 羽　◆募金　20,310 円
◆ペナント　21本

豊橋市役所→豊橋駅ｻｰｸﾙﾌﾟﾗｻﾞ
→ JR 豊川駅→緑公園→豊川公園
→蒲郡三谷天伯公園→蒲郡市役所



蒲郡歓迎集会には約 40 名が参加。東三河
ともに歩く会の安間さんより「核の抑止力で
戦争を止める動きが強まっている、被爆者が
望んでいた核兵器禁止条約が G7では何も出
てこなかった。敵基地攻撃能力は軍拡競争に
つながっていく。平和行進が大きな世論を
作って行く。蒲郡で非核平和都市宣言が採択
された」と挨拶。
豊川市長代理からは「ロシアウクライナ侵

攻に市議会でも非難決議を行なった。市長も思いは同じ。蒲郡市として非核とし
宣言を行った。皆さんの取り組みが平和の一歩につながる、蒲郡としても頑張っ
ていく」。議長代理からは恒久平和を願うと挨拶がされました。
日本共産党日恵野市議「議会で非核都市宣言をしてほしいと訴えていた。行進

に若者の参加があってうれしい」蒲郡市職山本さん「平和について口に出せない
空気がある空気を変える動きを作りたい」。司会の天野さんは、「危機管理下でミ
サイル発射などでは仕事として駆り出されてしまう。平和であればそんなことは
なくなる。平和の大切さを伝えて行きたい」。
全国通し行進者村上さんは「雨が心配。情勢が大変な中、今年こそ大事な平

和行進をと思っている。広島まで頑張ります」。わかやま市民生協リレー行進の
神田さん「皆さんと一緒に
歩けて一体感で頑張れまし
た。明日もまた頑張ります」
と明日からの決意などが語
られました。

●蒲郡・天伯公園→蒲郡市役所

6/2 のコース

●豊川・緑町公園
　　　　　→豊川公園でまとめ集会
黙祷を行い集会がスタート。60 人が参加しまし

た。日本共産党豊川市議団、コープあいち片桐さん
が激励連帯の挨拶があり、87 会の活動などの紹介
や平和へのプラカードを作り平和への思いを訴えま
した
その後、豊川市長からのメッセージが代読されま

した。全国通し行進者村上厚子さんは「岸田首相へ
の怒りを込めて平和行進に臨む」。わかやま市民生
協の神田夏希さんより、「初めての経験ですが愛知
は平和行進が盛んと聞いたので頑張って歩きたいと
思います」と挨拶。
コープあいち豊川、新婦人から折り鶴の贈呈の

後、豊川公園を出発しました。

9:15
岡崎市役所→岡崎公園前→北安城駅→

安城市民会館→安城花ノ木公園→安城市役所
11:30 12:30昼食

集会

集会

10:40
①

15:00 駅周辺を周回行進

豊田市駅前②

非核平和都市宣言の報告をする蒲
郡市の課長。市役所玄関には宣言
のパネルが展示されています。


